

# ECOLE DE DANSE



## Emilie

Émilie a débuté sa formation sportive et artistique par le patinage artistique qu'elle pratiquera pendant 10 ans avec passion. Elle sera d'ailleurs formatrice de patinage au sein du Club de Champigny sur Marne pendant plusieurs années.

Entre temps à ses 19 ans elle découvre les danses afro-caribéennes et en fait une nouvelle passion. Elle passera une formation pédagogique bachata avec la talentueuse professeur et danseuse Ludivine Scandolera.

À la suite de quoi elle donnera des cours dans différentes soirées et écoles de danses de la région parisienne comme à la guinguette du Martin pêcheur ou l'école de danses afro latines et urbaines de Nanteuil les Meaux ou encore au sein de ses propres soirées : Bachata vibes ou Bachata club plus récemment.

Ce n'est que plus tard qu'elle découvre la pole dance. Très rapidement elle fit une formation pédagogique auprès de Véronique Chevalier auprès de l'association Quintessence Pole Dance à Boissy Saint Léger.

Elle commença par dispenser des cours au sein du concept Pole&Salsa avec le soutien de Sabine à l'origine du concept.

Puis créa son association L&A Loisirs et Animations avec son amie et partenaire Eléa pour dispenser des cours et des stages de Pole Dance et Pole Bachata.

Il lui fut ensuite proposé de reprendre les cours de Pole Dance à l'école de danses afro latines et urbaines à Meaux.

Pour finalement arriver à vous aujourd'hui ✨

